
Verbale collegio docenti infanzia e primaria del 20/05/2013 
 
Il collegio dei docenti ,previa convocazione con circolare INT. N.55 del 6 
maggio 2013 , si è riunito nell'aula magna della sede centrale di via Mentana 
il 20 maggio 2013 alle ore 17.30 per esaminare il seguente ordine del giorno:  
-lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
- adozioni libri di testo 
-scrutinio 
-valutazione uscite 
-valutazione progettazioni 
-impegni giugno 
-iniziative di fine anno 
-comunicazioni del Dirigente 
Verificata la legalità della seduta mediante appello nominale e riscontro con 
foglio firma, la seduta è aperta. 
1) Viene letto ed approvato all'unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
2) Richiamata la normativa vigente ,udito in proposito l'intervento di Marina 
Corti che riferisce circa l'intendimento di conferma degli attuali testi , come 
emerso dai verbali delle pregresse sedute dei consigli di interclasse ; 
ravvisata la necessità di accogliere la proposta di adottare testi alternativi per 
le situazioni di grave disabilità , come da prassi consolidata , ascoltati i 
propositi in merito dei docenti interessati , ribadito dal Dirigente l'appello ad 
un puntuale controllo dei codici identificativi dei testi , al fine di evitare errori 
procedurali , 
la Delibera è approvata con voto unanime.  
L'elenco dei testi ,parte integrante del verbale ,è acquisito agli atti e reso 
pubblico nelle modalità previste. 
 
3) Il Dirigente afferma che l'espressione dello scrutinio deve essere 
formalmente ineccepibile,con chiara coerenza tra espressione analitica 
disciplinare e giudizio e formalmente legale .I consigli seguiranno un 
calendario in fase di elaborazione,con ratifica come lo scorso anno ed anche 
una puntuale ricognizione della situazione finale educativo didattica di ogni 
classe, alla presenza del Dirigente Nel caso di impedimento del Dirigente gli 
scrutini saranno presieduti da Marina Corti. Per i team che hanno docenti con 
contratto a termine con la conclusione delle lezioni, tale ratifica deve avvenire 
l'ultimo giorno di lezione. Nelle classi quinte occorre stilare la certificazione 
delle competenze .Non va sottaciuto che il testo delle indicazioni nazionali 
per il curricolo è introdotto con gradualità e quindi anche la prescrittivita' dei 
traguardi previsti. 
Nel prossimo anno scolastico si rifletterà sulla valutazione anche mediante 
specifico corso di aggiornamento, da effettuare salvaguardando le ore di 
programmazione. 



Anche in questo quadrimestre si utilizzerà la griglia predisposta dall'apposito 
gruppo di lavoro, anche se per il prossimo anno anche questo strumento 
andrà revisionato e corretto per renderlo “strumento” più adattabile  e 
modificabile nel corso del quinquennio di scuola primaria. 
Al termine del dibattito il Collegio dei Docenti approva, in forma palese con 
voto unanime. 
 
4) Il Dirigente afferma che il piano gite va sempre condiviso con i genitori 
durante le assemblee di classe di ottobre . Occorre prestare molta attenzione 
all'onere complessivo ,tenendo conto che la scuola non ha fondi propri per 
sopperire alle eventuali difficoltà economiche delle famiglie. 
Per quanto riguarda la procedura tutti sono concordi nel rilevare la necessità 
di snellire la documentazione richiesta . Il Dirigente invita a privilegiare il 
nostro territorio che offre innumerevoli spunti di approfondimento. 
 
5) Il Dirigente ,nel menzionare che le progettazioni sono l'esplicitazione del 
POF, richiama quelle attuate in questo anno: 
Educazione alla salute , completato dallo sportello di ascolto con lo psicologo 
Progetti attuati con i fondi comunali ( diritto allo studio) 
Progetto di formazione 
Specifici progetti attuati in ogni plesso 
Il Dirigente ricorda che nella progettazione la didattica e l'esigenza 
amministrativa sono correlate, di conseguenza risulta fondamentale attenersi 
alla modalità oggetto di specifica formazione interna. 
Durante gli incontri di giugno si farà il punto della situazione sui nuovi progetti 
e su quelli che si intendono proseguire ,in particolare sul progetto salute e 
alimentazione. 
 
6) Marina Corti riferisce che al più presto verrà steso il calendario degli 
impegni per il mese di giugno, da raccordare con la scuola secondaria. 
 
7)Sul sito della scuola verranno pubblicate le date delle feste i fine anno che i 
terranno in ogni singolo plesso. 
 
8)comunicazioni: 
Ogni docente ha un numero di fotocopie da poter effettuare durante l'anno, è 
importante non eccedere nell'uso di questo strumento . 
A livello regionale sono state stabilite le date di inizio e fine dell'anno 
scolastico, la sospensione delle lezioni sarà limitata al 2 novembre, 7 
dicembre, 26 aprile. 
Il Collegio conferma l'intendimento di attivare la classe prima nel plesso di 
Bonacina . 
Nell'istituto non ci saranno perdenti posto. 
Durante il mese di giugno si terranno incontri con i genitori delle future classi 



prime. 
In ogni classe verrà chiesto alle famiglie di effettuare la scelta di orario 
settimanale per il proprio figlio . 
Il Direttore dell'USR De Santis afferma che terrà conto delle istanze per il 
sostegno, avvalendosi delle deroghe, nulla invece si preannuncia per i BES, 
si sta operando per la stesura definitiva dei progetti di istanza di educatori. Il 
Dirigente assicura che BES,valutazione delle disabilità , stesura di progetti ad 
hoc sono stati oggetto di doverosa attenzione. 
Il Dirigente ringrazia tutti per la preziosa collaborazione prestata,in particolare 
per l'attuazione delle prove invalsi. 
Il Collegio conferma il progetto di distacco per gli alunni stranieri. 
Il Dirigente informa che continua il processo di dematerializzazione degli atti 
anche se l'ADSL non risulta attivo e funzionante in tutti i plessi. 
Alle ore 20.00 esaurito l'esame degli argomenti posti all'ordine del 
giorno,assunte le deliberazioni , la seduta è tolta. 
 
IL docente segretario verbalizzante               Il Dirigente Scolastico 
( Ins. Elvira Fortino)                                        ( Prof. Antonio Panizza) 


